



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

glyphosate

Question écrite n° 71656

Texte de la question

M. Julien Dray alerte Mme la ministre de la santé et des sports sur le risque potentiel de santé publique que représente l'exposition massive de la population française aux désherbants à base de glyphosate. En effet, plusieurs scientifiques ont démontré la toxicité de ce type de désherbant sur les cellules du placenta humain. Les désherbants à base de glyphosate sont les plus vendus en France et dans le monde entier. Il a été démontré que 50 % des rivières françaises sont déjà contaminées par cette molécule. Toute la population est donc exposée à ce désherbant, y compris les femmes en âge d'avoir des enfants. Or les malformations qui peuvent apparaître chez les femmes enceintes interviennent dans les quatre premières semaines de grossesse. À cette période de la grossesse, les femmes ignorent souvent qu'elles sont enceintes et ne peuvent, en conséquence, pas prendre de précautions pour protéger leur enfant. Les études réalisées ne suffisent pas pour prouver le lien entre les désherbants à base de glyphosate et les malformations chez l'être humain. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir réaliser une étude pour vérifier les risques éventuels de malformations liées à ce type de désherbant.

Données clés

Auteur : [M. Julien Dray](#)

Circonscription : Essonne (10^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 71656

Rubrique : Produits dangereux

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 février 2010, page 1609

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)